



## Tornado en Puerto Varas causó danos por \$31 mil millones

El fenómeno destruyó infraestructura pública y privada, con gran afectación de viviendas.

El domingo 22 de mayo, las intensas tormentas que azotaron la ciudad de Puerto Varas impactaron de forma muy fuerte. Se trató de un hecho de que son fenómenos rara vez vistos en la zona, ya que es la primera vez que se registra semejante intensidad en Chile. Además se trató de un tornado especialmente

intenso, con una velocidad de 120 km/h, que provocó que se causó daños a infraestructura pública y privada.

En este contexto, la municipalidad de Puerto Varas, encabezada por Héctor Carate, realizó un catastro para evaluar los daños, avaluyando los daños en 11 mil millones de pesos, de los cuales 1.200 millones corresponden a viviendas.

El evento recorrió 12,2 kilómetros y causó daños a 178 viviendas, de las cuales 24 (13%) resultaron destruidas, a su vez, 76 (20,1%) resultaron dañadas y 178 (31,9%) fueron "medianamente afectadas" o "muy afectadas", y 24 (43,9%) resultaron intactas.

La planificación de recuperación municipal contempla la participación de las autoridades, los gobiernos, los ministerios, servicios gubernamentales, autoridades locales, las municipalidades, así como entidades privadas, organizaciones no gubernamentales y organizaciones sociales. Según Carate, el objetivo final de este plan es



Casas afectadas por el tornado portovarino. / AGENCIAUNO

"la recuperación del área y de la población, la reconstrucción de la infraestructura pública y privada; y la reactivación económica, social y cultural, de manera sostenible".

Publimetro